



東風

糸島市立東風小学校学校通信 194号
(令和4年度第18号) 令和4年12月9日
文責 校長 重富 泰敏

「オミクロン株対応福岡コロナ警報」の発動について

12月1日付けで、「オミクロン株対応福岡コロナ警報」が発動されました。本校においても、コロナウイルス感染症関係のお休み等が増加傾向の状況です。今後、県や市、校区や学校状況を注視しながら、基本的な感染対策を実施していきます。保護者の皆様、地域の皆様の御理解・御協力をお願いします。

■現在の東風小でのコロナウイルス感染症について

- ①基本的な感染防止対策（手洗い・うがい・換気・マスク）を大切にしています。
- ②体育の授業や学校の登下校、昼休みの遊び（運動場）、徒歩での校外学習等の屋外活動では、マスクを外すよう指導しています。
- ③天候や子どもの状況に応じて、水分補給を適宜行うよう指導します。
※コロナ感染関係のお休みが多く、まだまだ安心できない状況です。
※お子様の発熱や喉痛等で心配なときは、必ず登校前に学校へ連絡・相談ください。
※各対策で、個人的な対応が必要な御家庭がある場合は、学校まで連絡ください。
※市教委の規定に従い、エアコン（暖房）をつけます。換気も大切にします。

■保護者の皆様へ連絡とお願い《再確認》 学級閉鎖時の判断基準の変更について

- 学級内で3日以内に2人以上の陽性者が判明した場合に、原則、陽性者の最終登校日の翌日から5日間を学級閉鎖とする。（ただし、教育活動の状況によって、1人目の陽性者が判明した時点で陽性者の最終登校日の翌日から7日間を学級閉鎖とする場合がある。）
- 同一学級において、複数の児童生徒の感染が確認された場合であっても、その児童生徒間で感染経路に関連がない場合やその他学級内の児童生徒等に広がっているおそれがない場合は、学級閉鎖は行わない。

※毎日（特に登校前、朝）のお子様の健康観察や検温等、御協力をお願いします。

■御家庭でのお子様の体調管理への御協力をお願いします。

- ・規則正しい生活習慣（早寝・早起き・朝ご飯・十分な休養と睡眠）の確保
- ・寒い日が続きます。ジャンパーや手袋等の防寒着への対応をお願いします。

もうすぐ冬休み～冬休みに入る前に！…～

12月24日～R5年1月9日まで、冬休みとなります。冬休みは、様々なイベントや、外出等の機会があると考えます。あらためて、子どもたちには、「冬休みのくらし」（別紙で後日配付）について、指導をします。以下にポイントを記載します。御家庭でも、冬休み中の約束について、事前に会

話にいただき、約束を守って安全・安心・充実の冬休みにしていただきますようお願いいたします。

【冬休みのくらし注意点】

- 冬休み中も基本的な感染防止対策への御理解・御協力をお願いします。
- 冬休み中のコロナウイルス感染に関する状況で学校に連絡すべきことがある場合は、1月10日の7時30分～電話受付を行います。お子様の状況で発熱や喉痛、咳等風邪の症状がある場合は、登校前に学校に御相談ください。
- 自分の命を守るための行動を大切にしましょう。
 - ・交通ルールや交通マナーを守る。
 - ・「とまる・見る・まつ」を大切に行動する。
 - ・信号は「青」でも、左右確認して渡る。
 - ・自転車の乗り方や歩行者に気をつけて運転する。
 - ・暗くなる前に家に帰ること…「い・か・の・お・す・し」を守る。

【SNS機器の使用について】（重要）※冬休み前に全クラスで指導します※

- スマホやタブレット等のSNS機器について、正しく活用すること。
- 友だちや他の人が載っている画像や動画は、絶対にアップや転送しないこと。
（相手や友だちの許可があっても絶対だめ→自分も友だちも保護者が責任者です）
- 自分の画像や動画については、必ず保護者と相談すること。
- 年齢や状況によっては、犯罪に問われる可能性があること↓下部資料

【抵触する可能性のある法律】刑法175条 わいせつな文書、図画、電磁的記録に係る記録媒体その他の物を頒布し、または公然と陳列した者は、2年以下の懲役または250万円以下の罰金もしくは科料に処し、または懲役および罰金を併科する。※14歳から適用

・学校で統一した指導を行っていきます。御家庭での約束づくりと見守りや確認をよろしくお願いします。

| | |
|--------|----------------------------------|
| 11日（日） | 子ども駅伝大会（校区行事） |
| 15日（木） | イングリッシュデー |
| 22日（木） | 大掃除 |
| 23日（金） | 後期前半最終日 |
| 24日（土） | 冬休み→12月24日～1月9日まで 後期後半のスタート1月10日 |

【保護者の皆様へのお願い《重要》】

- ・本校では、毎年、登校・下校時間の車による送迎に関して、片側一方通行（学校東門の南側から→北側へ）のお願いをしています。
- ・学校東門前で、工事も始まり、大型の工事関係車両が出入りしています。
- ・子どもたちの登下校に関する安全確保のため、車の送迎の際は、片側一方通行への御協力をいただきますよう、よろしくお願いします。
- ・また、お子様を送ってこられる際、東門の反対側車線で下ろされると、子どもが道路を乱横断することになってしまいます。
（「乱横断」→横断歩道がない道路を横断すること→大変危険です。）
- ・保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願いします。